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REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, 

se há estudo de implantação de calçadas na Avenida Doutor Lloyd Figueiredo Pereira da Rocha, 

no loteamento Cícero Prado, assim como em outros bairros, pois os pedestres precisam utilizar a 

via para se deslocar, colocando em risco a integridade física. 
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Vereador José Carlos Gomes - Cal 

Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, na forma regimental, se há estudo de 

implantação de calçadas na Avenida Doutor Lloyd Figueiredo Pereira da Rocha, no loteamento 

Cícero Prado, assim como em outros bairros, pois os pedestres precisam utilizar a via para se 

deslocar, colocando em risco a integridade física. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 05 de setembro de 2022. 

Vereador:M/01\9ÉLTIO pOS SANTOS MORAES 
/ 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 — Mombaça — 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP 1 Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  


	Page 1

